

DOMÉRAT ■ Incendie spectaculaire, hier soir, à Environnement Recycling Neuf tonnes de plastique ont brûlé

« Le plus difficile pour nous, c'était d'attendre devant le portail qui était fermé. On a dû patienter sept à huit minutes avant qu'on ouvre », témoigne un pompier.

Hier soir, une épaisse fumée noire s'est élevée à l'arrière du bâtiment de l'entreprise Environnement Recycling, basée sur la zone d'activités de la Loue, à Domérat, près de Montluçon.

Poussée par le vent, elle s'est étendue jusqu'à la Route Centre Europe Atlantique obligeant les automobilistes et les poids lourds à s'arrêter au milieu de la deux fois deux voies.

« Si le vent avait poussé de l'autre côté, c'est tout le bâtiment qui aurait cramé », souffle un salarié de l'entreprise. Au final, l'incendie, qui s'est déclaré, vers 19 heures, s'est limité aux plastiques qui avaient été broyés vendredi soir. Neuf tonnes sont parties en fumée. Une trentaine de pompiers,



SINISTRE. Une trentaine de pompiers sont intervenus pour circonscrire l'incendie.

PHOTO CECILE CHAMPAGNAT

placés sous les ordres du commandant Loiseau et du lieutenant Durantet, sont intervenus. Ils venaient de Montluçon, Commentry, Doyet et Villefranche-d'Allier.

« Je pense qu'on l'a échappé belle »

Outre les plastiques, les soldats du feu ont concentré leurs efforts sur l'une des façades du bâtiment afin d'éviter tout risque de propagation. Le sinistre a

été circonscrit aux alentours de 20 h 30.

L'adjoint au maire de Montluçon, Jean-Pierre Momcilovic, s'est rendu sur place. Il affichait le même soulagement que Jérôme Auclair, l'un des cogérants de cette société qui emploie près de deux cents personnes.

« Je pense qu'on l'a échappé belle. Une entreprise sur trois qui brûle ne se relève pas », relate le patron d'Environnement

Recycling. La société avait fermé ses portes à midi, une fois les opérations de maintenance terminées. Hier, les policiers étaient en train de regarder les bandes de la vidéosurveillance pour tenter de déterminer l'origine de l'incendie.

Pour Jérôme Auclair, la piste criminelle ne fait aucun doute. « Le feu ne prend pas comme ça dans du plastique ».

■ Fabrice Redon

Retrouvez
notre vidéo

www.
lamontagne.fr

LA MONTAGNE. El. Allier. 6 juillet 2014 p. 3